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参事（庶務課長）         金山  靖
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議事調査課調査係長        牧野 仁美

議事調査課主査          金井 沙織

議事調査課主任         平野  霞 
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７  会議の概要  

委員長    予定の時間よりも若干早いですが、全員お

そろいですので、ただいまから、議会運営

委員会を開会いたします。  

      〔傍聴の申込み（１名）について諮る 

…許可〕 

委員長    まず、委員会記録の署名委員に横野委員、

高田委員を指名いたします。 

本日の協議事項は、お手元に配付のとおり

であります。 

初めに、協議事項１番目の本委員会に付託

されました議案の審査を行います。 

議案第１５７号  富山市議会議員の議員報

酬、費用弁償及び期末手当に関する条例の

一部を改正する条例制定の件 

を議題といたします。 

これより、事務局の説明を求めます。  

庶務課長   〔議案書により説明〕 

委員長    これより、質疑に入ります。 

      質疑はありませんか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 
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委員長    ないようですので、これをもって、議案の

質疑を終結いたします。 

これより、議案第１５７号の討論に入りま

す。  

討論はありませんか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

委員長    討論なしと認めます。 

   これをもって、討論を終結いたします。 

これより、議案第１５７号を採決いたしま

す。  

本案件は、原案のとおり決することに御異

議ありませんか。  

      〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    御異議なしと認めます。 

よって、本案件は、原案可決されました。 

以上で、議案第１５７号の審査を終了いた

します。 

委員各位に御相談申し上げます。  

委員長報告については、正・副委員長に御

一任願いたいと思いますが、いかがでしょ

うか。 

      〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  
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委員長    それでは、そのように  取り計らいます。  

次に、協議事項２番目、各会派で御検討を

いただくことになっておりました、意見書   

・決議についてであります。 

それでは、各会派で御検討いただきました

結果を順次、お聞かせください。  

まず、１番目の「米政策改革に伴う水田農

業の持続的発展に対する支援を求める意見

書」について、御意見をお聞かせください。  

      提出者は自由民主党ですので、公明党から

お願いします。  

堀江委員   賛成です。 

東委員    調査・研究です。 

委員長    全会一致でありませんので、議運としては

議員提出議案として取り扱わないことに決

定いたしました。  

次に、２番目の「防災・減災対策の充実・

強化を求める意見書」について、御意見を

お聞かせください。 

提出者は自由民主党ですので、公明党から

お願いします。  

堀江委員   賛成です。 
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東委員    賛成です。 

委員長    全会一致でありますので、議運として議員

提出議案とすることに決定いたしました。 

次に、３番目の「北朝鮮による日本人拉致

問題の早期解決を求める意見書」について、

御意見をお聞かせください。 

      提出者は自由民主党ですので、公明党から

お願いします。  

堀江委員   賛成です。 

東委員    賛成です。 

委員長    全会一致でありますので、議運として議員

提出議案とすることに決定いたしました。 

次に、４番目の「認知症施策の推進を求め

る意見書」について、御意見をお聞かせく

ださい。 

提出者は公明党ですので、自由民主党から

お願いします。  

高田委員   記書きの２から４まで、新オレンジプラン

との兼合いなどがありますので、文言を調

整して賛成したいと思いますので、公明党

さんと協議させてください。 
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      （「よろしくお願いします」と発言する者

あり） 

東委員    賛成です。 

委員長    文言を調整することにより全会一致であり

ますので、議運として議員提出議案とする

ことに決定いたしました。  

次に、５番目の「義援金差押禁止法の恒久

化を求める意見書」について、御意見をお

聞かせください。  

      提出者は公明党ですので、自由民主党から

お願いします。  

高田委員   案文の下段３行と記書きの１とで重なる部

分がありますので、その文言を調整すれば

賛成です。 

東委員    賛成です。 

委員長    文言調整をすることにより全会一致であり

ますので、議運として議員提出議案とする

ことに決定いたしました。  

次に、６番目の「沖縄県名護市辺野古にお

ける米軍新基地建設の中止を求める意見書」  

について、御意見をお聞かせください。 

      提出者は社会民主党議員会ですので、自由
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民主党からお願いします。  

高田委員   反対です。 

堀江委員   反対です。 

委員長    全会一致でありませんので、議運としては

議員提出議案として取り扱わないことに決

定いたしました。   

次に、７番目の「相次ぐ災害に対する特別

交付税の増額を求める意見書」について、

御意見をお聞かせください。 

提出者は社会民主党議員会ですので、自由

民主党からお願いします。  

高田委員   調査・研究です。 

堀江委員   同じく調査・研究です。 

委員長    全会一致でありませんので、議運としては

議員提出議案として取り扱わないことに決

定いたしました。  

次に、８番目の「教育の無償化・負担軽減

に関する意見書」について、御意見をお聞

かせください。  

提出者は社会民主党議員会ですので、自由

民主党からお願いします。  
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高田委員   調査・研究です。 

堀江委員   調査・研究です。 

委員長    全会一致でありませんので、議運としては

議員提出議案として取り扱わないことに決

定いたしました。  

最後に、９番目の「漁業法等改正の強行に

抗議し、漁民生活・漁村を守ることを求め

る意見書」について、御意見をお聞かせく

ださい。 

提出者は日本共産党ですので、自由民主党

からお願いします。 

高田委員   反対です。 

堀江委員   反対です。 

東委員    賛成です。 

委員長    全会一致でありませんので、議運としては

議員提出議案として取り扱わないことに決

定いたしました。  

それでは、ここまでの協議内容について、 

事務局から確認させます。  
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議事調査課長 それではただいまの協議結果につきまして

確認させていただきます。 

      まず、全会一致となりましたのは２番と３

番で、文言の調整をすることで全会一致と

なりましたのは４番と５番です。この４つ

が全会一致となっております。  

全会一致とならなかったものは１番、それ

から６番から９番でございます。  

      全会一致のものにつきましては、議会運営

委員会の委員の中で御提案いただいていま

すので、提案者を発表させていただきます。  

      まず２番目の「防災・減災対策の充実・強

化を求める意見書」につきましては、議員

提出議案第１９号で柞山委員から提案をお

願いいたします。  

      次に３番目の「北朝鮮による日本人拉致問

題の早期解決を求める意見書」につきまし

ては、議員提出議案第２０号で舎川委員か

ら提案をお願いいたします。 

      次に４番目の「認知症施策の推進を求める

意見書」につきましては、議員提出議案第

２１号で堀江委員から提案をお願いいたし

ます。 

      次に５番目の「義援金差押禁止法の恒久化

を求める意見書」につきましては、議員提

出議案第２２号で江西委員から提案をお願

いいたします。  
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      以上でございます。  

委員長    ただいまの説明のとおりでよろしいでしょ

うか。 

      〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

委員長    それでは、そのように決定いたします。 

      以上で、本日の協議事項は終了いたしまし

た。  

これをもって、本日の議会運営委員会を閉

会いたします。  
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平 成 ３ ０ 年 １ ２ 月 定 例 会 

（平成３０年１２月１７日） 

議 会 運 営 委 員 会 記 録 署 名 

委  員  長   金  厚  有  豊  

署名委員  横  野    昭  

署名委員  高  田  重  信


